



# 朝暁

旭中学校  
第7号

R6. 10. 30

## 学校教育目標

『豊かな心を持ち、主体的に  
未来を切り拓く生徒の育成』



## 「年度後半がスタート」

『挑戦と成長を重ね、感謝と喜びに』

四街道市立旭中学校長 横田 弘之

10月15日(火)に後期がスタートして2週間が過ぎ、早いもので今年度も残り半年を切りました。この半年間、生徒の皆さんが多くのことを学び、経験しながら日々成長していく姿を微笑ましく見守ってきました。

最近では、10月16日(水)に、市内小中学校の特別支援学級の児童・生徒が参加する「ふれあい運動会」が四街道市総合公園体育館で行われました。本校の生徒たちは、選手宣誓や赤組応援団、障害物競争、ダンスなどで大いに活躍し、とても楽しそうでした。午後の「頒布会」では、手作りの作品を多くの方々が購入してくださり、嬉しい気持ちになりました。当初、競技への参加をためらっていた生徒も笑顔で参加することができ、非常に充実した1日となりました。

10月18日(金)には、四街道市文化センターにて「合唱コンクール」を開催しました。当日はバス送迎ができず、現地集合・現地解散となったため、保護者の皆様には「不安や」不便をおかけしましたことを、深くお詫び申し上げます。どの学年・クラスも仲間を信じ合い、想いを一つにして心のこもった合唱を披露してくれました。その一生懸命な姿と美しい歌声は感動的でした。

優秀賞を目指して粘り強く努力し、団結する力を高め、「挑戦」を通じて「成長」することができたと思います。そして、楽しく歌えた達成感や感動は、きつと周りへの「感謝」の気持ちにもつながったことでしょう。ステージ上には「一唱声春く歌で青春を創ろう」という素敵なスローガンが掲げられ、大ホールでの合唱は皆さんにとってかけがえのない思い出の1つになったことと思います。また、準備・片付けや進行をしつかりと行ってくれた歌声委員の皆さん、スローガンを制作してくれた美術部の皆さん、ありがとうございました。皆さんのサポートのおかげで、すばらしい合唱コンクールとなりました。

さあ、これまで培ってきた「個人の力」と「仲間との絆の力」をさらに高め、これからも「目標」に向かって努力し、「自分自身の想い」を大切にしながら取り組んで、残りの半年をさらに充実させ、共に成長していきましょう！

3年生は、卒業後の進路決定に向けて、これから加速していきますね。11月の三者面談で受験する高校をほぼ決定し、その後は1月の私立高校入試、2月の公立高校入試に向けた勉強が大変ですが、頑張ってください。もし、受験のことで心配なことがあれば、一人で抱え込まず、友人同士で励まし合ったり、保護者や先生に相談したりしてください。

2年生は、これから旭中学校の中心的存在となること期待されています。社会の一員としての礼儀やマナーを学び、自ら行動する姿勢を養い、友人との絆を深めていくことが求められます。11月26日(火)・27日(水)には、山梨県で1泊2日の「職場体験宿泊学習」がありますね。私も引率職員として同行し、皆さんの活動を間近で見ることを楽しみにしています。

1年生は、12月5日(木)に進路学習の一環として、1日かけて「職業セミナー」を開催します。実際に働いている方々のお話を聞き、自分の将来の職業や生き方を考え、「学ぶこと」の意義を見つめ直してください。今後の目標がはっきりと見えない人も、学校生活を意

識した気持ちを大切にし、自分なりのペースで構いませので、旭中学校での生活を有意義に過ごすようにしていきます。

## 三者面談 保護者面談を実施します。

11月18日から22日は、先に触れました3年生の三者面談と、1・2年生については、保護者面談を実施させていただきます。日程調整への協力ありがとうございます。

1・2年生は日頃の学校生活と家庭の様子についての情報交換が主な内容になっています。お子様の様子や学校の様子など、気になっていたことなどお話ししたいことがありましたら、これを良い機会にしていきたいと思えます。

3年生については、具体的に有意義な面談を実施するために、お子様との意見共有を、前もって済ませていただきたいと思います。また、親子でのコミュニケーションが減っていると感じているご家庭については、この機会をお子様と話をする良いきっかけにしていきたいと思えます。

## 特別支援教育

冒頭にも記載したように、10月16日(水)、四街道市総合運動公園体育館にて市内小中学校の特別支援学級による『青い麦の子振興ふれあい運動会』が行われました。本校生徒は赤いハチマキを頭に巻き、応援団として応援を頑張りました。選手宣誓や、赤組応援団による応援合戦は、毎日昼休みに練習した甲斐あって、体育館全体が盛り上がりました。中学生競技では、バスケットボールをドリブルしながら走ったり、綱をくぐったりして、一人一人が一生懸命走り、全員が完走しました。また、運動会終了後の「頒布会」では、日頃の作業学習で作った作品(くるみボタンを使ったマグネットや毛糸のキーホルダー等)を出品し、自らが販売員となり、小生のお客さんに作品の説明をしたり、呼び込みやお買い上げされた方に「ありがとうございました。」と丁寧な接客をしたりして、勤労学習がしっかりとできました。

## ☆お知らせ☆

◎保護者の皆様へのお知らせと11月の行事予定を学校便りの裏面に掲載いたします。※学年からは、行事等に際して、適宜発行いたします。

◎スクールカウンセラー相談室開室日 11月5日、12日、19日、26日(立花 智子先生) 10:30~16:00 ※火曜勤務

◎セクハラ等の相談窓口 小池(教頭)、大村(養護教諭)、西山(教諭・1年)、荒木(教諭・2年)、柳沼(教諭・3年)

お問い合わせ 432-8451